



Koblenz – Magnet am Deutschen Eck:
Die Stadt zum Bleiben.

Antrag

Vorlage-Nr.:	AT/0018/2017		Datum:	15.02.2017			
Verfasser: 05-FBG-Ratsfraktion							
Az:							
Gremienweg:							
09.03.2017	Stadtrat	<input type="checkbox"/>	einstimmig	<input type="checkbox"/>	mehrheitlich	<input type="checkbox"/>	ohne BE
		<input type="checkbox"/>	abgelehnt	<input type="checkbox"/>	Kenntnis	<input type="checkbox"/>	abgesetzt
		<input type="checkbox"/>	verwiesen	<input type="checkbox"/>	vertagt	<input type="checkbox"/>	geändert
	TOP		öffentlich	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen	<input type="checkbox"/>	Gegenstimmen
Betreff:	Antrag der F/B/G Fraktion Verlegung der Büroräume der Koblenz Touristik						

Beschlussentwurf:

Der Stadtrat beauftragt die Verwaltung zu prüfen, ob die Koblenz – Touristik ihre Büroräume ins historische Rathaus verlegen kann?

Begründung:

Nachdem klar ist, dass die Koblenz – Touristik, wie von der FBG im Werkausschuss schon lange gefordert, eine Etage im Haus am Bahnhofplatz 7 zum Jahresende gekündigt hat, schlägt die Ratsfraktion vor, die Verwaltung solle prüfen, ob die Räume der ehemaligen Druckerei und der heutigen Poststelle, Zugang vom Innenhof des historischen Rathauses am Willi – Hörter – Platz 1 aus, sowie die Räume 1 und 2 im selben Gebäude, Zugang vom Jesuitenplatz aus, für die Koblenz – Touristik nutzbar gemacht werden können.

Es soll geprüft werden, ob der Platz ausreicht. Es ist ja bekannt, dass die Verwaltung über eine Nutzung dieser Räumlichkeiten nachdenkt. Wir glauben, dass bei einem Umzug ins historische Rathaus, die Koblenz – Touristik spürbar finanziell entlastet würde.

Wir bitten die Fraktionen im Rat unserem Antrag ihre Zustimmung zu geben.